

## VORTRAG UND GESPRÄCH

**Mag. Josef Kral**, Glockenreferent der Erzdiözese Salzburg,  
Salzburg

# Die Stimme der Türme

Glocken als lebendige Botschafter von Kunst,  
Kultur und Glaube



pixabay

Man hört sie – aber wer hat sie je wirklich gesehen? Glocken gehören zu den ältesten und klangvollsten Zeugen unserer Geschichte. Oft kunstvoll gestaltet, sind sie nicht nur Musikinstrumente, sondern auch technische Meisterwerke, die über Jahrhunderte hinweg das religiöse und kulturelle Leben geprägt haben. Sie erzählen von Festen, Gefahren und Gebeten – und bringen uns bis heute die Botschaft der Kirche zu Gehör. Höchste Zeit also, diesen klangvollen Boten wieder unsere Aufmerksamkeit zu schenken!

Mi, 18. März 2026 | 19.30 Uhr  
Pfarrsaal Berndorf bei Salzburg  
Sportplatzstraße 4